

Ressort: Entertainment

Nena will nicht gesiezt werden

Berlin, 09.03.2016, 16:51 Uhr

GDN - Die Sängerin Nena erträgt es nach eigenen Angaben nicht, wenn sie gesiezt wird. Im Interview mit dem Magazin "IN" stellt sie klar: "Siezen halte ich nie länger als drei Sekunden aus. Ich finde das albern."

Nach Ansicht von Nena macht es keinen Sinn, verbal auf Distanz zu gehen, "wo wir doch alle ein Bedürfnis nach Nähe haben." Die 55-Jährige gesteht ein, nah am Wasser gebaut zu haben. "Wenn Tränen fließen, ist man aus irgendeinem Grund tief berührt. Heute Nacht zum Beispiel hat mir meine Freundin geschrieben, dass sie Oma geworden ist. Da musste ich spontan weinen vor Glück."

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-69180/nena-will-nicht-gesiezt-werden.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619